

Les députés uruguayens approuvent l'adhésion de la Bolivie au Mercosur



**Alianza del
Pacífico**

Montévidéo, 10 novembre, (RHC).- La Chambre des Députés de l'Uruguay a adopté à l'unanimité le protocole d'adhésion de la Bolivie comme membre de plein droit du Mercosur, le Marché Commun du Sud.

Cette décision doit être ratifiée par la Chambre des Sénateurs, avant la fin de cette année.

Sur les pays membres de ce mécanisme, formé de l'Argentine, du Brésil, de l'Uruguay et du Paraguay, seul manque l'approbation du Brésil pour décréter l'entrée de la Bolivie comme membre de plein droit.



Radio Habana Cuba